



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Docente:

Lic. Roció Guadalupe Aguilar Avendaño

Alumna:

López Sánchez Floricela Nayeli

Trabajo:

Ensayo

Materia:

Administración Financiera en los Sistemas de Salud

Carrera:

Maestría en Administración en Sistemas de Salud

Fecha: 04-05-2022

Análisis y planeación financiera

El análisis financiera en la salud es muy importante ya que nos permite organizar los recursos que se utilizan dentro de las instituciones hospitalarias.

Que tiene la finalidad de manejar los usos y recursos de las instituciones para el bienestar de la sociedad.

Mediante la gestión financiera se encuentran los objetivos del mismo para sobre llevar dicha acción en organizar, planificar, dirigir y controlar.

En pocas palabras cada individuo tiene derecho de recibir los tratos dignos en las instituciones. Con esto nos queda claro que para lograrlo hay que saber manejar los recursos financieros de buena manera.

En México se cuenta con tres tipos de fuentes financieras tales como:

Unipartita: corresponde a las instituciones que atienden a la población abierta.

Bipartita: corresponde al régimen de seguridad social de los trabajadores al servicio del Estado.

Tripartita: corresponde al régimen de seguridad social de todas las personas que se encuentran vinculadas por relaciones formales de trabajo.

Como estos entre otros existen varias fuentes que ayudan a llevar a cabo las responsabilidades de cada institución con el objetivo de lograr mejoras en ello.

El análisis y las planeaciones financieras

Tienen que ver mucho con la administración ya que gracias a ello se pretende tener un objetivo claro y exacto para llevar a cabo el buen manejo en una institución.

Según Stephen P. Robbins, la administración es la coordinación de las actividades de trabajo de modo que se realicen de manera eficiente y eficaz, así aprovechar los recursos como, los recursos humanos, materiales, financieros y tecnológicos.

Por otro lado tenemos lo que es la gestión financiera hospitalaria, que tiene como objetivo fundamental obtener y administrar eficaz y eficientemente los recursos para obtener los resultados que permitan el desarrollo de la organización y satisfacer los intereses y necesidades de la comunidad.

Pero para que esto se lleve a cabo se tiene que contar con un sistema de información óptimo que garantice una adecuada toma de decisiones. Que se tiene que cumplir con varias características.

Pertinente

Relevante

Claridad

Oportuna

Concisa

Confiable.

Dentro de esto la finanza y la contabilidad tiene mucho que ver ya que por medio de la contabilidad se lleva a cabo un registro sistemático y cronológico de las operaciones financieras con el objetivo de estudiar, medir y analizar el patrimonio.

Como se menciona, la administración juega un papel importante en gestionar los talentos humanos para facilitar las tareas de un grupo de personas dentro de una organización. Con el objetivo de cumplir las metas generales, como institucionales y personales.

Los pronósticos financieros son herramientas que le permite a los directivos de la organización predecir situaciones que se avecinan y estar preparado en el terreno financiero para hacer frente a las mismas.

Esto nos da a entender que las instituciones deben de prepararse ante cualquier circunstancia que se puedan presentar para poder satisfacer las necesidades de los pacientes cuando los necesiten.

Un ejemplo claro es la pandemia del covid-19 que muchos de las instituciones no contaba con suficientes materiales, instrumentos así como medicamentos para atender a los pacientes contagiados.

El apalancamiento significa apoyarse en algo para lograr que un pequeño esfuerzo en una dirección se traduzca en un incremento más que proporcional en los resultados.

En otras palabras el apalancamiento es la estrategia que se utiliza para incrementar las utilidades de tal forma que se superen las utilidades que se obtienen con el capital propio.

El apalancamiento nos da entender que son varios como financieros, operacionales, etc. se trata prácticamente de donde apoyarse en caso de necesitar algún tipo de ayuda en las instituciones para poder tenerlos en buen funcionamiento.

Como ya se menciona el análisis y planeación financiera es prácticamente lo relacionado con incentivos.

Que nos da a entender que para llevar en pie una empresa ya sea público o privada se necesita de una buena economía para hacer funcionar.

Pasa lo mismo en las instituciones hospitalarias para mantener el buen funcionamiento se debe tener suficientes recursos.

Tanto como financiero para abastecer la institución todo lo que debe contar para ofrecer un trato digno a los pacientes cuando quieran ser atendidos.

En recursos materiales, se tiene que contar con camillas, instrumentos de curación, medicamentos, etc. muchos de los materiales que un hospital necesita para su buen funcionamiento.

En recursos humanos se debe de tomar en cuenta a los personales los que conformaran la institución ya que todos son muy primordiales para el buen funcionamiento al brindar su servicio a la sociedad.

La administración financiera abarca todo lo que una institución necesita ya que con apoyo de otros medios logran llevar a cabo las funciones y las necesidades de cada empresa o institución.

Bibliografía

Berk, jonathan demarzo, peter. (2009). Finanzas corporativas. Pearson.

Dumrauf, guillermo I. (2009). Finanzas corporativas. Alfaomega.

Dreman david. (2012) nuevas tendencias en finanzas corporativas. Bresca.

Deniz mayor, jose juan. (2013). Finanzas corporativas. Delta.

Fundamentos de administración financiera vol. I y ii: s.a.

Gitman lawrence, j., fundamentos de administración financiera. Vol i y ii. Mes

Hongren, c., contabilidad financiera. Mes. Tomo i. Pág 523.

Martínez, juan antonio. Conferencia sobre el análisis económico financiero. Diplomado en finanzas. México: horizontes sa. 1996. P. 5

Meigs & meigs. Contabilidad la base para decisiones gerenciales. Pág. 53. weston, fred. Fundamentos de administración financiera, 10ma edición. Editado por el mes. Pág 45.

Meyers brealy. (2015). Principios de finanzas corporativas. Mc graw hill.

Meyers brealy. (2015). Principios de finanzas corporativas. Mc graw hill.

Robles roman, carlos luis, fundamentos de administración financiera, red tercer milenio, méxico, 2012.

Ross, stephen a westerfield, randolph w. Jordan bradford d. (2012). Fundamentos de finanzas corporativas. Mc graw hill.